

LANDESÄRZTEKAMMER BADEN-WÜRTTEMBERG
BEZIRKSÄRZTEKAMMER NORDWÜRTTEMBERG

URKUNDE

Aufgrund der nachgewiesenen Weiterbildung
gemäß den Bestimmungen der Weiterbildungsordnung
der Landesärztekammer Baden-Württemberg vom 15.03.2006
in der Fassung vom 16.12.2015 erteilt die
BEZIRKSÄRZTEKAMMER NORDWÜRTTEMBERG

Herrn Dr. med. Philipp Braun

geboren am 10.07.1982

die Anerkennung als

Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Stuttgart, den 28.02.2018



Dr. med. Klaus Baier
Präsident

Diese Urkunde allein berechtigt nicht zur Ausübung des ärztlichen Berufes in der Bundesrepublik Deutschland.
Die Arztbezeichnung darf nur führen, wer die Approbation als Arzt oder eine Erlaubnis zur vorübergehenden
Ausübung des ärztlichen Berufes in der Bundesrepublik besitzt.